



Año I - N.º 1

PORTAVOZ DEL CENTRO CASTRENSE "S. FERNANDO"

Figueras, 15 de Noviembre de 1943

## Habla nuestro Jefe

En esta fecha de la publicación del primer número de este periódico, me complazco en felicitar a sus redactores y a todo el personal de este Regimiento, que forma en las filas de la Rama Castrense de Acción Católica, modelo de soldados y caballeros cristianos, porque el que sirve bien a Dios, sirve bien a su Patria.

Invito al personal del Regimiento para que se aliste en la Acción Católica, con el fin de dar ejemplo de religiosidad, ciudadanía y amor al Ejército.

Vuestro Coronel

Francisco Barberán Tros de Harduya

---

## PRESENTACION

La Paz de Cristo esté con vosotros.

El motivo de estas líneas no es más que dar a conocer el fin que nos proponemos con la publicación de un boletín que sea el órgano de unión entre todos los socios del Centro Castrense S. Fernando y los sentimientos de la Iglesia, y también, el facilitar el apostolado entre los hermanos soldados que están lejos de conocer la finalidad de la Acción Católica, que es, el llevarlos a Cristo y proporcionarles el camino de la felicidad.

Es este un número de prueba, que esperamos será el principio de un nuevo esfuerzo por parte de todos, para que en lo sucesivo, se pueda continuar su publicación.

(Continúa en la segunda página)